

Presseinformation

5. April 2024

Gesucht: Tolle Jugendprojekte, engagierte Jugendliche und junge Talente im Kreis Reutlingen

Kinder und Jugendliche mit ihren Begabungen, mit ihren Stärken und Schwächen brauchen Unterstützung. Dies gilt gerade in diesen schwierigen Zeiten mehr denn je. Doch nicht nur der finanzielle Aspekt zählt. Der Festakt im Oktober zeigt die bunte Vielfalt der Jugendarbeit. Für ihr Engagement und ihre Leistungen werden die Beteiligten öffentlich geehrt. Ab sofort nimmt die Jugendstiftung der Kreissparkasse Reutlingen Vorschläge und Bewerbungen entgegen.

Die Stiftung unterstützt seit 30 Jahren gemeinnützige Projekte, die soziale Kompetenzen von Kindern und Jugendlichen stärken. Sie fördert Projekte, die die Teilhabe von Jugendlichen ermöglichen und helfen, Jugendliche in unser Gemeinwesen zu integrieren. Dazu gehören Präventionsprojekte und Maßnahmen, die eine sinnvolle Freizeitgestaltung und die Persönlichkeitsbildung unterstützen.

Außerdem zeichnet die Stiftung Jugendliche aus, die sich vorbildlich ehrenamtlich engagieren: zum Beispiel in der Schule, im Verein oder an anderer Stelle unseres Gemeinwesens.

Jugendliche, die musikalisch, sportlich, sprachlich oder naturwissenschaftlich besonders begabt sind, aber keine ausreichenden Eigenmittel haben, fördert die Stiftung ebenfalls. Maßstab für eine besondere Begabung sind zum Beispiel die Teilnahme am Bundeswettbewerb "Jugend musiziert" oder ein Deutscher Meistertitel.

Die Förderbeträge für Projekte und junge Talente liegen zwischen 500 und 2.500 Euro. Die Auszeichnungen für engagierte junge Leute sind jeweils mit einer Urkunde und einem Betrag von 150 Euro verbunden.

Bewerbungsschluss ist der 15. Juni 2024. Weitere Informationen gibt es unter www.ksk-reutlingen.de/jugendstiftung oder bei den Filialen der Kreissparkasse. Fragen beantwortet gerne Ute Geiser, Telefon 07121 331-1383.